

La Maison Devaux, marque reprise il y a une trentaine d'années par l'[UNION AUBOISE](#) / T : 03.25.38.30.65 a su se forger une identité. Aujourd'hui, la marque, commercialisée davantage en France (60 %) qu'à l'étranger (40 %), est largement reconnue pour ses champagnes de haute définition. D'autant que Devaux exploite 1.400 ha de vignes, confiés par 80 vigneron qui ne se trouvent pas dans les terroirs les plus prestigieux, autour de Reims ou d'Épernay. La coopérative est en côte des Bar, dans le sud de la Champagne. Mais aujourd'hui, sans doute aussi grâce au succès de Devaux (plus de 600.000 bouteilles), l'Union auboise n'a plus honte d'affirmer son identité et l'inscrit désormais sur ses étiquettes. <http://www.champagne-devaux.fr/>